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 1 

Ata da Reunião Ordinária 2017-12 2 

Comitê de Investimentos 3 

 4 

Aos vinte e sete dias de julho, às quatorze horas e dezenove minutos, na sala de reuniões, 5 

14º andar do prédio, nas dependências do Previmpa, situado na Rua Uruguai, número 277, 6 

nesta Capital, reuniu-se o Comitê de Investimentos deste Departamento, em sua décima 7 

segunda reunião ordinária do ano de dois mil e dezessete. Constatada a existência de 8 

quórum, compareceram os membros: Dalvin Gabriel José de Souza, Diretor Administrativo-9 

financeiro em exercício; Renan da Silva Aguiar, Diretor Geral; Rogério de Oliveira e Carlos 10 

Fabretti Patrício, Economistas da Unidade de Investimentos do Previmpa; Giordana 11 

Zimmermann Besen, Atuária da Assessoria de Planejamento do Previmpa; Gamaliel 12 

Valdovino Borges, Procurador Municipal da PGM e Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, 13 

representante titular do Conselho de Administração do Previmpa. Dalvin inicia apresentando 14 

a pauta: (i) Informes gerais, (ii) Análise de Cenários e (iii) Propostas de alocações de recursos.  15 

Dalvin inicia informando que Rodrigo está de férias e ele está o substituindo como Diretor 16 

Administrativo-Financeiro. Fabretti apresenta o cenário internacional elaborado na unidade. 17 

Adroaldo destaca que num futuro não muito distante deve ser feita a substituição de 18 

combustíveis por energia elétrica, solar e outras, o que impacta o preço do petróleo e da 19 

gasolina. Rogério inicia o cenário Brasil destacando o aumento do preço do Petróleo desde a 20 

última reunião. Renan coloca a diminuição das reservas mundiais de Petróleo. Rogério 21 

destaca também a realização do cenário apresentado há um ano, que dizia que o problema 22 

da economia brasileira estava na arrecadação, não no gasto. Também previa o risco de 23 

deflação, o que vem ancorando as decisões de redução da taxa de juros do Copom. Gamaliel 24 

coloca, a título de curiosidade, que há dois meses certa instituição financeira praticava juros 25 

de renegociação acima de 6% ao mês, enquanto hoje cobra aproximadamente 1,2% ao mês. 26 

Rogério aposta em um cenário favorável para a renda variável, BOVA11 e fundos, não 27 

observa panorama favorável para compra de NTNBs, e coloca que para dezembro, pode-se 28 

discutir compra de LFT, tendo em vista a possibilidade de subida de juros. Dalvin coloca que 29 
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logo compromissadas não pagarão meta atuarial. Ele acredita que se deve aumentar a 30 

posição de BOVA11. Hoje se tem aproximadamente 480 mil cotas em BOVA mais aplicações 31 

em outros fundos com recursos destinados para operações em BOVA. Fabretti diz que 32 

derretimento do valor dos ativos o deixa apreensivo. Dalvin coloca a proposta de se aplicar 5 33 

milhões no Fundo Governança do BB, 5 milhões em operações compromissadas e 14 34 

milhões nos fundos Soberano e Absoluto  do Banrisul. Fabretti sugere abertura de conta 35 

corrente especifica para gestão ativa que está sendo implementada pelos colegas Dalvin e 36 

Rogério para facilitar a correta avaliação de retorno da estratégia e coloca que quanto 37 

menos fundos para acompanhar mais fácil fica o controle operacional. Ele sugere se aplicar 38 

em compromissadas ao invés de se aplicar no fundo Soberano. Dalvin diz que isso tiraria o 39 

controle sobre as operações e que o Soberano rende mais que as compromissadas. A 40 

proposta é aprovada por unanimidade. Não havendo nenhum outro assunto a ser tratado, o 41 

Presidente da mesa, Dalvin Gabriel José de Souza, declara encerrada a presente reunião, 42 

sendo lavrada a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelos representantes 43 

presentes:  44 

 45 

 46 

 47 

 48 

Dalvin Gabriel José de Souza  49 

Diretor Administrativo Financeiro do Previmpa - em exercício 50 

 51 

 52 

 53 

 54 

 55 

Renan da Silva Aguiar  56 

Diretora Geral do Previmpa  57 

 58 

 59 

 60 

 61 
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Rogério de Oliveira   Carlos Fabretti Patrício 62 

Economistas da Unidade de Investimentos do Previmpa 63 

 64 

 65 

Giordana Zimmermann Besen 66 

 Atuária da Assessoria de Planejamento do Previmpa 67 

 68 

 69 

 70 

Gamaliel Valdovino Borges 71 

Procurador Municipal 72 

 73 

 74 

 75 

Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa 76 

Representante do Conselho de Administração do Previmpa 77 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


